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La mia anima percepisce ciò che mi accade attorno.

  

"Fatti scivolare addosso ciò che può farti del male", mi dicono in tanti.

  

Non è così semplice.

  

E' come avere una buona vista, ma camminare per mano con qualcun altro, lasciandosi
guidare, permettendo ad altri di scegliere la strada, vivendo con indifferenza, facendo finta di
non sentire e di non vedere.

  

L'anima libera è rara, ma quando la vedi la riconosci: soprattutto perché provi un senso
di benessere, quando gli sei vicino. 
                                                            Charles Bukowski.

  

Il carburante dell'anima è l'amore, quell'insieme di emozioni e di sentimenti che ti permettono di
guardare il prossimo senza altro interesse che non sia quello di donargli una piccola goccia del
tuo essere libero, in pace con il mondo, in contatto con la sublimazione dell'anima.

  

Coloro che cercano, con ogni mezzo, di nascondere la bellezza della propria anima, sono resi
ciechi dal materialismo, appesantiti al punto da essere impossibilitati a riprendere il volo.

  

Dentro la nostra anima c'è un intero universo da scoprire.

  

Con gli occhi del cuore il nostro viaggio potrà essere ricco di gioia, capace di trasformare
qualsiasi ferita, in un raggio di sole.
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